

L'ambassadrice du Nicaragua Rosalia Bohórquez (au centre) a été reçue par la conseillère communale Murielle Macchi-Berdat et le maire Damien Chappuis.

## Bienvenue à Madame l'ambassadrice!

**DELÉMONT** Une réception a été organisée hier à l'Hôtel de Ville en l'honneur de l'ambassadrice du Nicaragua Rosalia Bohórquez. La venue de la diplomate s'est faite sous l'impulsion du Groupe Nicaragua, qui s'occupe du jumelage entre La Trinidad, ville de ce pays d'Amérique centrale, et Delémont.

L'ambassadrice a apporté aux autorités les salutations du président du Nicaragua Daniel Ortega et a remercié le cheflieu pour sa solidarité avec son pays. Après les mots de bien-

venue, le maire Damien Chappuis a relevé l'importance que des Delémontains se rendent régulièrement au Nicaragua pour y constater de visu le soutien de la ville. Murielle Macchi-Berdat, conseillère communale en charge de l'Énergie, a évoqué le «centime de l'eau», prélevé sur chaque mètre cube d'eau consommé à Delémont, qui permet de financer des projets humanitaires à La Trinidad. «Nous sommes ravis de vous accueillir avec la pluie, sans quoi cette aide ne serait pas possible!» HD

407, 10.3,2023